

Enfin

Postée par [feuleudeu](#) 02/04/2007 - 21:14:46

Et oui, enfin

C'est ce que vous devez tous penser

Que c'est long quatre ans à subir les organisations douteuses de matchs et de trains, les recrutements ratés, les strats à deux euros...

Le boulet comme la plupart d'entre vous l'appellent en train lorsqu'il n'est pas là (d'autres le nomment chose ou encore truc ou pour les plus gentils l'autre naze du cul...) à enfin compris qu'il était de trop

Donc comme il a si bien remarqué, il fait mieux de degager et fissa pour jouer au demineur...Je prends les choses en main

Et ma première decision est de renommer le clan:1°rfqdtaf
C'est à dire: le 1° Regiment de Fraggeurs Qui Doivent Tout A Feuleudeu

Voilà, ça c'est fait.....



Mais non Macouille...Poisson du 2 Avril



[3.RFPI] - [3.RFPI] = 3 Raisons : Fun, Pastis, Internet
http://www.3rfpi.com/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=234.